
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO à Sabesp solicitando
estudos para melhorias na rede de esgoto
da Travessa Maria José da Silva, no
trecho localizando entre os números 47,
49 e 50, Condomínio Maracanã.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

 
          REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja encaminhado ofício à
Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo – Sabesp, solicitando estudos
para melhorias na rede de esgoto da Travessa Maria José da Silva, no trecho localizando
entre os números 47, 49 e 50, Condomínio Maracanã. 
 
          Considerando que a Sabesp realizou a desobstrução da rede de esgoto no local em
16 de outubro de 2020, em resposta ao Ofício n° 5498.10-2020 / FSL, aberto junto à
Companhia devido ao grande número de reclamações de entupimento na rede de esgoto da
referida via.
 
          Considerando que, mesmo após a desobstrução, os moradores do local informaram
que houve novo vazamento de esgoto na via.
 
          Justifico a presente propositura, tendo em vista que, devido à reincidência, sugerimos
estudos para ampliação e/ou melhorias na rede coletora de esgoto do local, para que o
problema seja solucionado de forma definitiva, sem causar novos transtornos aos moradores
da travessa. 
 
 
Ciências: 1) BENEDITO BRAGA - Diretor Presidente Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo - SABESP
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 28 de outubro de 2020.

 
 
 

Ver. Dr. Fabio Lopes 
VEREADOR 

 
 
 

Autenticar documento em http://camarasempapel.cmsandre.sp.gov.br/autenticidade 
com o identificador 310034003100380035003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.


		2020-10-28T16:10:55-0300




